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Áries 21/03 a 20/04
O tumulto e a agitação podem causar cansaço e 
confusão, então busque encontros mais intimistas 
e momentos de silêncio para organizar sua mente. 
Aproveite para se recolher e compreender melhor o 
que se passa dentro de você. É válido ser coeren-
te com seus gastos e impulsos financeiros. Embora 
bons acordos possam surgir, imprevistos também 
podem acontecer. Confie na sua intuição ao tomar 
decisões, pois ela estará bem aguçada para captar o 
que realmente faz sentido para você.
Touro 21/04 a 20/05
Conecte-se com pessoas que o acolham e o façam 
se sentir seguro, mas respeite os limites de cada in-
teração, especialmente quando estiver envolvido em 
atividades em grupo ou com amigos. Sua necessida-
de de expressar o que pensa estará acentuada, com 
chances de se libertar de conceitos ultrapassados. 
Gêmeos 21/05 a 20/06
A fase minguante movimenta os assuntos profissio-
nais, tornando esta semana ideal para eliminar pen-
dências, concluir projetos e avaliar se está alinhado 
com seus sonhos e propósitos iniciais. Se a mente 
estiver agitada, busque locais calmos e inspiradores 
para trabalhar. Evite agir por impulsos e ideias re-
pentinas. 
Câncer 21/06 a 21/07
Nesta semana, você pode se perceber mais questio-
nador sobre a vida e suas crenças, e curioso sobre o 
mundo ao seu redor. Será agradável sair da rotina. 
Se tiver atividades acadêmicas, provas ou concur-
sos, dedique mais tempo aos estudos. Sua sensibi-
lidade estará aumentada, e os planos podem desviar 
do programado, então evite se sobrecarregar. A inte-
ração social estará intensa, mas opte por encontros 
com poucos e bons amigos. 
Leão 22/07 a 22/08
Assuntos financeiros merecem atenção, sendo dias 
propícios para ajustar e discutir as finanças com 
quem você divide responsabilidades. Pode ser ne-
cessário abrir mão de algo e virar a página antes de 
seguir em frente. Aproveite a facilidade para desape-
gar e finalizar ciclos. Nos temas íntimos e sexuais, 
a sensibilidade estará em alta, aumentando a cone-
xão e a necessidade de proximidade com a pessoa 
amada. 
Virgem 23/08 a 22/09
A Lua minguante coloca seus relacionamentos no 
foco, especialmente a partir de quinta-feira. Negocie 
melhor os acordos nas parcerias, reavalie o neces-
sário e invista em momentos mais leves, refletindo 
sobre sonhos e futuros dentro dessas relações. Sua 
mente pode estar mais agitada e cheia de insights, 
trazendo ideias novas e criativas.  
Libra 23/09 a 22/10
Reavalie suas prioridades e verifique se a dinâmi-
ca do seu cotidiano permite mais qualidade de vida. 
Reduza o ritmo, melhore sua alimentação, reveja 
seus horários e como está lidando com o trabalho. 
Conversas profundas podem trazer alívio, ajudando 
a explorar seu inconsciente. Terapias, momentos 
de silêncio e introspecção são fundamentais para a 
alma e o corpo nesses dias. 
Escorpião 23/10 a 21/11
A semana é excelente para assuntos do coração, com 
momentos de romantismo, intensidade e felicidade 
na relação. Há maior abertura para expressar senti-
mentos e entender o que te faz bem. Se algo precisa 
ser resolvido ou discutido, este é o momento. Se tra-
balha com público, aproveite para fortalecer conta-
tos e divulgar seus produtos e serviços. .
Sagitário 22/11 a 21/12
São dias de maior sensibilidade e conexão com o 
passado e a família, trazendo uma necessidade de 
cuidar e estar próximo das pessoas mais íntimas. 
Invista nas boas relações e no contato com aqueles 
com quem a conversa flui de maneira leve e prazero-
sa. Se há ajustes a serem feitos na sua rotina, como 
horários, demandas ou processos de trabalho, este é 
um ótimo momento para isso.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Esta semana é ideal para refletir sobre sua comu-
nicação e expressão. Experimente uma abordagem 
mais empática e acolhedora, buscando locais que 
promovam conhecimento, como eventos culturais 
e palestras. A interação social pode ser gratificante, 
especialmente ao falar sobre amor e sentimentos. 
Aquário 21/01 a 19/02
Este é um momento oportuno para reavaliar seus 
investimentos e sua relação com o dinheiro. Evite 
compras impulsivas e busque cuidar melhor das suas 
finanças. Aproveite para desfrutar de momentos em 
casa, junto de amigos e familiares, organizando o 
ambiente e distribuindo responsabilidades. 
Peixes 20/02 a 20/03
Durante esta fase minguante em seu signo, é natural 
sentir-se mais conectado com suas próprias neces-
sidades e desejos. Priorize sua saúde e bem-estar, 
dedicando tempo a atividades que o energizem e tra-
gam alegria, mesmo que seja de forma solitária. Ex-
plore novos interesses, como a leitura, a música ou 
simplesmente passeios por lugares que o inspirem. 

Prefeitura de Estiva Gerbi inaugura 
Parque Ecológico “Doniseti Jordão”

A prefeitura de Estiva Gerbi inaugurou 
na última sexta-feira, 24, o Parque 

Ecológico “Doniseti Jordão”, conheci-
do popularmente como Lagoa da Busa. 
A obra foi construída com recursos do 
MIT – Município de Interesse Turístico, 
por meio do Governo do Estado de São 
Paulo através da DADETUR.
A obra foi dividida em duas etapas, sen-
do na primeira, executados os serviços 
de terraplanagem, construção da pista de 
caminhada, instalação dos postes ao re-
dor da lagoa com iluminação em LED, 
fechamento de alambrado e playground. 
Já na segunda etapa foram construídos 
os quiosques, guarita de acesso, além 

da construção dos banheiros, fraldário e 
escritório e instalação de reservatório de 
água.
A cerimônia contou com a presença da 
prefeita Cláudia Botelho, vereadores, 
servidores públicos, sociedade civil, 
além de familiares do homenageado. 
Logo após o término da cerimônia, o 
cantor Davi Matos se apresentou com 
sua banda e abrilhantou o encerramento 
do evento.
De acordo com a prefeita, essa obra é 

importante para o desenvolvimento do 
turismo na cidade e também para a pre-
servação do meio ambiente. “Nosso povo 
merece tudo de melhor. Mais uma área 
sendo revitalizada com dinheiro do MIT 
que vai beneficiar o povo estivense e 
também os nossos turistas, visitantes, 
além disso, estamos preservando o meio 
ambiente. Isso é trabalho de verdade, 
aqui tem palavra”, enfatizou Cláudia.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Estiva Gerbi
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No último domingo, 26, o Partido 
Liberal (PL) juntamente com os 

partidos que apoiam a pré-candidatura 
a prefeito do ex-prefeito Júnior Caleffi, 
realizou um Encontro de Lideranças na 
sede social da AEC em Conchal. 
Com a presença de muitos munícipes, o 
evento contou com as falas de autorida-
des como a do deputado estadual Barros 
Munhoz (PSDB), do deputado e presi-
dente da Assembleia Legislativa do Es-
tado de São Paulo André do Prado (PL), 
do prefeito Vando Magnusson (PP) e da 
deputada federal Carla Zambelli (PL). 
Além dos deputados, marcaram pre-
senças diversas autoridades, entre elas 
a vice-prefeita Ângela Caleffi (PSDB), 

PL promove Encontro de Lideranças 
em Conchal e lança oficialmente a Pré-
Candidatura de Júnior Caleffi a prefeito

vereadores, ex-vereadores, ex-pre-
feitos de Conchal e cidades vizinhas, 
assessores de deputados e represen-
tantes de diversos partidos políticos 
que já declararam apoio a pré-candi-
datura do ex-prefeito Júnior Caleffi. 
No palco, além da emoção e dos discur-
sos sobre as eleições municipais, houve 
o anúncio oficial da Pré-Candidatura de 
Júnior Caleffi para o executivo.  Com a 
presença de pré-candidatos a vereador, 
as lideranças políticas deram o tom. Apa-
receram nas falas a preocupação com o 
futuro da cidade, com os mais jovens e os 
mais necessitados, a inclusão das mulhe-
res no debate político e da necessidade 
de dar continuidade ao trabalho que vem 

sendo realizado em Conchal pelo prefei-
to Vando e a vice Ângela. “O momento 
é o de olhar para as necessidades reais 
da cidade e dar respostas concretas ao 
povo em forma de política pública efi-
ciente”, afirmou Junior. 
O evento terminou com um vídeo contan-
do a história de Júnior Caleffi, que nasceu 
e cresceu em Conchal, e desde sua infân-
cia trabalhou arduamente. Júnior sempre 
nutriu o sonho de ser empreendedor e ter 
sua própria empresa, criando e crescen-
do junto com seus sócios e sua equipe 
a Concap, hoje a melhor recapadora de 
pneus do Brasil, segundo a Bridgestone. 
Foi prefeito da cidade de 2009 a 2012, 
governo marcado por grandes investi-

mento e melhorias em todos os cantos 
da cidade. Júnior sempre foi reconhecido 
por não falar muito, mas por fazer muito. 
Fora da política, trabalhou voluntaria-
mente no Lions de Conchal, na APAE, 
na ACICO e no Hospital da Conchal e 
outras entidades. Junto a sua esposa e vi-
ce-prefeita desde 2017, Ângela Caleffi, 
trabalhou muito para trazer verbas parla-
mentares de deputados estaduais e fede-
rais para Conchal, especialmente na área 
da saúde. 
O evento terminou com energia e felici-
dade, coroando uma manhã de domingo 
com ótimas ideias e projetos para Con-
chal.
Assessoria do PL de Conchal 

No dia 25 de Novembro do ano passa-
do, a presidenta do PT em Conchal, 

professora Jaqueline Scalon Ferrari, es-
teve reunida em Mogi Mirim com o mi-
nistro de Estado Alexandre Padilha, jun-
tamente com lideranças do município, a 
vice-prefeita Ângela Caleffi e seu marido, 
atual pré-candidato a prefeito Junior Cale-
ffi (PL), o diretor de saúde Wagner Loza-
no e a madre superior e administradora do 
Hospital Madre Vanini, Sueleni Santos. 
Na ocasião, o prefeito Vando Magnusson 
(PP) também estava presente, momento 
no qual foi entregue ao Ministro o pedido 
de uma nova UBS para o município.
Em menos de 6 meses o Ministro comu-
nicou a professora Jaqueline que Conchal 
tinha sido contemplada com a unidade de 
Saúde Básica (UBS) e 39 dias depois o Go-
verno Federal já tinha publicado em diário 

Com o aval da presidente do PT em Conchal, Jaqueline 
Ferrari, ministro Padilha libera para Conchal mais de R$ 2 

milhões para a construção de uma UBS no Bairro Terra Nobre 

oficial, através de portaria, a liberação dos 
recursos no valor de R$ 2.012.825,00 para 
o início das obras que estão localizadas no 
Bairro Terra Nobre, atendendo a popula-
ção também dos bairros Jardim Palmeiras 
e Jardim São Paulo, segundo o Diretor de 
Saúde esclareceu para a professora Jaque-
line Ferrari.
“O PT trabalha em sintonia com seus 
presidentes de diretórios municipais, e 
quando existe a possibilidade de liberar 
recurso para um município a gente é 
consultado para que haja transparên-
cia sobre o recurso que será destinado. 
E nesse caso, eu pessoalmente falei com 
meu amigo, o ministro Padilha, para 
sim liberar esses recursos porque há 
sim essa necessidade no município”, 
disse Jaqueline ao Polêmica.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo 
levando até você informações quen-
tinhas sobre os bastidores da política 
regional... Tem político que acha que 
todos nós somos trouxas, o cara man-
da fazer uma pesquisa fraudulenta e 
esquece de ajeitar os indecisos, e me 
coloca 11%... É lógico que queimou o 
esquema... Aí, para ferrar com a “égua 
manca”, coloca que seu candidato está 
com mais de 40% à frente... É pra acabá 
com o pequi do Goiás... Então bola pra 
frente que atrás vem gente...

* * *
PL faz festa de arromba em Conchal – 
O PL do Bolsonaro fez aquela festa em 
Conchal no domingo passado, foi aquele 
auê e contou com a presença de ilustres 
figuras da cômica política que se diz fa-
zer parte da direita... Eu só não entendi 
o porquê de tanto espetáculo, sendo que 
o principal, que é o nome do vice, nem 
foi anunciado... Achei a “bigorna” mui-
to grande para a “ferradura”, muito ba-
rulho sem objetividade... Mas quem sou 
para dizer que isso está inconsistente... 
Bora lá ver “os dois Patinhos na Lagoa” 
nadando, só que nesse rio tem jacaré, e 
do grande... Uma política de dois candi-
datos que são apenas as marionetes dos 
grandes predadores... Que pena...

* * *
Obras anunciadas através de emen-
das parlamentares são boas ou não? – 
O lado positivo é que a cidade consegue 
através destas emendas obras que são 
necessárias para o bom funcionamento 
da estrutura de atendimento à popula-
ção... Porém, o lado negativo é que, às 
vezes, serve de caminho para enriquecer 
ilicitamente alguns envolvidos na “tra-
ma” através de corrupções ativa e pas-
siva, um negócio da “China” que vem 
enriquecendo cada dia mais uma par de 
gente... Quando foi criada essa ideia de 
centralizar os recursos municipais aos 
governos federal e estadual para depois 
serem liberados como verbas com des-
tinação genérica ou por emendas parla-
mentares, foi justamente para agradar o 
cidadão e consequentemente abrir cami-
nho para propagar a mentira da conquis-
ta e facilitar a corrupção em seu amplo 
espaço comprometendo a todos, evitan-
do a “língua nos dentes”... Para agradar 
a população e fazer que isso não fosse 
percebido, criaram a farmácia popular 
com remédios gratuitos, os exames la-
boratoriais e de imagens gratuitos e os 
conhecidos benefícios, como exemplo 
o Bolsa Família... Tudo isso poderia 
ser administrado pelo próprio municí-
pio sem a interferência do Estado ou da 
União, porém, facilitaria a fiscalização e 
valorizaria o trabalho do vereador, além 
de atrapalhar o esquema da corrupção e 
não fomentar a propaganda em nível es-
tadual e federal... O “projeto” deu certo 
e hoje vivemos em um país onde tudo 
parece ser apenas esmolas direcionadas 
pelos governos estadual e federal, como 
se o município não tivesse condições 
financeiras de conquistar essas obras e 

benefícios... Se os recursos dos impostos 
que são retirados dos municípios não fos-
sem para a União e o Estado com certeza o 
emprego dos mesmos nas próprias cidades 
seria muito mais eficaz com ampla fiscali-
zação... Mas o que interessa é que o povo 
está satisfeito e os envolvidos mais ainda... 
Vamos que vamos, esse é o Brasil dos ce-
gos onde quem tem um olho é rei...

* * *
Boa esperança para uma política di-
ferente em Conchal só em 2028 – Das 
cidades da região, apenas Conchal está 
envolvida simultaneamente 100% com a 
política estadual e nacional, e isso só mu-
dará em 2028 com os prováveis candidatos 
a prefeito que não estão comprometidos 
com essa política “pluralista” e radical... 
Em compensação, as cidades da região es-
tarão enroladas com essa contaminação... 
Mas como tudo que é errado uma hora ex-
plode, em breve as explosões sobre o tema 
aqui citado vão vir à tona e provavelmente 
aparecerá alguém a nível nacional que lu-
tará contra esse “câncer”... A esperança 
é a última que morre...

* * *
A novela dos vices em Conchal – Essa 
novela parece mexicana e na verdade não 
tem qualquer graça ou importância, mes-
mo porque na atual forma administrativa, 
que vem desde sempre, o vice e nada são 
as mesmas coisas... Criaram essa expec-
tativa apenas na tentativa de agregar mais 
votos para o candidato majoritário, mas 
na prática, após assumir o cargo, não tem 
qualquer importância... O correto seria o 
vice trabalhar pareado com o prefeito, um 
braço direito, inclusive nas decisões, mas 
infelizmente isso é pura utopia... Por isso 
que a qualidade do vice pouco importa, 
e a prioridade é a popularidade, apenas 
isso... Poderia ser diferente...

* * *
Rogério Simoso na TV - O pré-candida-
to a prefeito de Conchal, Rogério Simoso, 
foi um dos poucos pré-candidatos a pre-
feito do MDB escolhidos para participar 
do programa estadual de seu partido, no 
horário gratuito de propaganda partidária, 
em rede estadual de rádio e televisão... O 
VT com a participação de Rogério já está 
sendo veiculado em todas as emissoras 
do estado, sendo exibido em todos os 645 
municípios de São Paulo... Agora, o ex-tu-
cano ficou mais famoso e já está pensan-
do que é celebridade, só o que faltava... A 
partir de agora se ele subir em cima de um 
tijolo vai achar que é presidente da repú-
blica... Conchal e suas figuras...  

* * *
Bomba atrás de bomba na política de 
Engenheiro Coelho – A política de Enge-
nheiro Coelho está parecendo um campo 
de guerra, todo dia tem uma bomba ex-
plodindo, e está com cara que isso vai até 
o dia da eleição, e olhe lá se não for até o 
ano que vem, porque existe a possibilidade 
de a eleição ser transferida para 2025... A 
Bruna estava com o Grupo do José Lopes 
e se desligou para ser pré-candidata a vice 
do Paulo Scholl no grupo do Zelão; agora 
Paulo Scholl caiu e Bruna é a pré-candi-
data a prefeita e virou “amazonas” com o 
laço aberto tentando “engarfar” um vice 

a qualquer custo... Aldeir do PDT sempre 
esteve com o grupo do Dr. Zeedivaldo e 
agora é Rodrigo Regiani roxo... O PP e o 
Valdir da Estufa sempre estiveram com o 
grupo do prefeito e agora estão “caçando” 
outro grupo para tentar compor uma cha-
pa majoritária... O vice-prefeito Adézio 
Dias sempre esteve com o Dr. Zeedival-
do, mas no início do ano lançou vídeo 
se desligando do grupo, agora retornou e 
voltou a articular com o grupo... O vere-
ador Adauri sempre foi tucano, abando-
nou o ninho e depois de muita procura foi 
pousar na garagem do ex-prefeito Pedro 
Franco... Marião Telão era Zelão, depois 
foi Pedro Franco e agora é Rodrigo Re-
giani, e na cola levou o Baiano do Posto... 
Nos próximos dias outra bomba explodirá 
na “pacata” Engenheiro Coelho e “meio 
mundo” vai ficar espantado, é lógico que 
só os interessados, porque é óbvio o que 
está para acontecer... E assim vai... Sem 
contar com o provável registro da candi-
datura do emedebista Pedro Franco, que 
vai causar outra turbulência no cenário 
Político... Resumindo: Tá foda, nem a 
Mãe Diná consegue dar conta de tanta 
previsão... Kkkkkkkkkkkkkkkk...

* * *
Sondagens eleitorais – Nos próximos 
dias outras sondagens eleitorais tomarão 
conta de Engenheiro Coelho, onde a cre-
dibilidade da ®Rede JAPE de Comuni-
cação estará presente entre elas... O traba-
lho sério e dinâmico realizado pela Rede 
JAPE vem transformando os cenários po-
líticos na região e com isso a qualidade 
da votação poderá ter espaço garantido, é 
lógico que isso não garante a qualidade do 
político, mesmo porque isso está em falta, 
porque quem deveria se lançar candidato 
não o faz porque está impressionado com 
tanta sujeira... Mas o importante é que há 
esperança, e a qualquer momento tudo po-
derá dar certo, é lógico que isso depende 
exclusivamente da conduta do eleitor... A 
fé move montanhas...

* * *
Cara de palhaço – Alguns políticos 
acham que o eleitor de Estiva Gerbi tem 
cara de palhaço... Eles acham que se 
mandar o eleitor deitar, ele deita, se eles 
mandarem o eleitor levantar, ele levanta, 
se eles mandarem o eleitor fazer bico, ele 
faz, e assim vai... Não tem como fazer uma 
pesquisa eleitoral presencial e ter como 
nulos e indecisos menos de 22%, e nes-
sa época ainda, a um pouco mais de 120 
dias das eleições, é de 30% pra cima... Aí 
os “Caras” se acham o Deus, e querem 
enfiar na cabeça do eleitor que a eleição já 
está decidida, na cara-dura, no goela abai-
xo... De coração, tenho dó de quem acre-
dita que enganar é tão fácil assim... Não 
estou dizendo que o candidato favorecido 
na pesquisa não tenha chance de ganhar, é 
lógico que ele tem total condições de ga-
nhar e também de ser prefeito, mas dizer 
que a eleição está decidida é muita coisa... 
Por isso que neguinho vive enroscado 
com um monte de encrenca...

* * *
Atração por conduta indigna e des-
leal – O ser humano por natureza é um 
ser ruim, maldoso e cheio de sentimen-

tos esquisitos, se assim posso chamar 
para evitar uma palavra constrangedora, 
e por isso tem atração por tudo aquilo 
que representa seu verdadeiro eu... A 
traição é uma das essências que mais se 
destacam em nossa personalidade, e por 
isso tudo aquilo que se mostra traidor é 
“contemplado” com uma ação positiva 
nossa enrustida dentro de uma aparência 
hipócrita, se mostrando contrariado ao 
fato... A prova está nas eleições em ge-
ral... Na região, em 2016, um vereador 
que traiu sua esposa durante a campa-
nha foi reeleito com o maior números de 
votos... Na eleição seguinte uma traição 
entre casais reelegeu ambos os políti-
cos... O atual presidente foi acusado de 
envolvimento com corrupção e traição 
com grandes empresários e hoje pela 
terceira vez ocupa o cargo... Bolsonaro 
traiu centenas de companheiros na ten-
tativa de golpe de estado e ainda hoje 
é aclamado o cara... João Dória traiu a 
filosofia de seu partido, o PSDB, o que 
fez afundar a sigla, e foi eleito governa-
dor do estado mais rico do Brasil, e se 
voltar para a política com certeza será 
aceito pela imensa maioria dos eleito-
res... Com isso prova que o histórico de 
traição do candidato é um fator impor-
tante para ele conquistar a graça do elei-
tor e consequentemente ser eleito... Mas 
na verdade, isso não deveria acontecer, 
porque quem trai a esposa, o marido ou 
os companheiros, também trai a popu-
lação, e com certeza vai trair você, elei-
tor... Só se a graça nisso tudo estiver em 
você gostar de ser traído... Pense nisso e 
mude de verdade sua conduta, porque 
isso é bom pra você, sua família e mais 
ainda para sua dignidade... 

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, quie-
tinho, colocando o gesso, na miúda, 
bem relax, na surdina, mandando o 
meu recado para os “coronéis” que 
se acham o Deus: Esse lance de polí-
tica suja acabou faz tempo, se atualize, 
dê um F5, mude a sintonia, caia na real, 
esse jogo não tem mais espaço, então 
tente ser decente e comece a competir 
sem precisar sabotar ou trair a confian-
ça das pessoas... Olhe no espelho por 
alguns instantes e verá que suas rugas 
mostram o quanto você sofre para le-
vantar a cada dia, então mude de filo-
sofia e seja decente... A política é igual 
competição esportiva, foi feita para dis-
putar, mas não para destruir a vida das 
pessoas com mentiras, calúnias e difa-
mações... Como você se acha um Deus 
de muita sorte, a maldade em pessoa, 
com a personalidade trincada pelo 
terror, com certeza merece conhecer 
o Inferno, mesmo porque lá é igual 
Coração de Mãe, é frio, super descon-
fortável, bastante apertado, falta de 
tudo, porém, sempre cabe mais um, 
ainda mais quando o convidado é do 
seu tipo; então seja bem-vindo ao IN-
FERNO, e que Deus tenha piedade de 
todos nós... Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...

Engenheiro Coelho participa dos jogos   
da Melhor Idade em Jaguariúna

No sábado, dia 25, a Prefeitura de Enge-
nheiro Coelho, por meio da Assistência 

Social e Fundo Social e secretaria da Esporte 
e lazer, enviou uma delegação para a cidade 
de Jaguariúna. O evento reuniu aproximada-
mente 200 atletas de seis cidades da região, e 
Engenheiro Coelho se destacou na modalida-
de de truco, conquistando o 3º lugar.
A ADR (Associação Desportiva Regional) 
organiza os Jogos da Melhor Idade com o 
objetivo de promover a prática esportiva e 
a integração social entre os idosos. As com-
petições incluem uma variedade de modali-
dades, como bocha, buraco, damas, dominó, 
natação, tênis de campo, tênis de mesa, vôlei 

adaptado e xadrez, dentre outras modalida-
des. 
Na disputa de truco misto, os atletas de En-
genheiro Coelho, Sebá e Lacraia, conquis-
taram o 3º lugar.
Na classificação geral dos Jogos Regionais, 
estamos na sexta posição. Parabéns a todos 
os atletas do grupo da terceira idade, vocês 
sempre serão os nossos campeões!
A próxima etapa dos Jogos da Terceira Ida-
de da ADR já tem data marcada. O encontro 
esportivo acontecerá em Artur Nogueira, no 
dia 2 de agosto.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho



31/05/2024                                                                                                                                                                                                                                           Página 05

Rogério da Farmácia, 
presidente do MDB de 
Conchal, busca apoio 
para duplicar a SP-191

O presidente do MDB (Movimento 
Democrático Brasileiro) de Conchal 

e pré-candidato a prefeito, Rogério da 
Farmácia, reuniu-se novamente com li-
deranças nacionais, estaduais e regionais 
do MDB, em busca de mais recursos para 
Conchal. O encontro aconteceu em Cor-
deirópolis, durante cerimônia de assinatu-
ra da ordem de serviço para iniciar a obra 
do anel viário daquela cidade, avaliada 
em R$ 120 milhões. 
O projeto será custeado com recursos do 
Ministério das Cidades, que foram libera-
dos a pedido do deputado federal Baleia 
Rossi, presidente nacional do MDB. Na 
ocasião, Rogério solicitou ao deputado 
Baleia Rossi que, em parceria com o go-
vernador Tarcísio de Freitas, sejam garan-
tidos recursos para duplicação da rodovia 
SP-191, que dá acesso a Conchal. O pré-

-candidato defende que emergencialmen-
te seja construída a terceira faixa nos lo-
cais onde tem acontecido mais acidentes, 
para garantir trafegabilidade segura. 
“Foi mais uma oportunidade de troca de 
conhecimentos e articulações políticas 
para trazer investimentos para o desen-
volvimento de Conchal”, disse Rogério 
da Farmácia. 
O vereador Arlei Cavalheiro e o ex-presi-
dente da Câmara Municipal de Conchal, 
Ismar Seratti, acompanharam Rogério. 
Também estavam presentes ao ato públi-
co em Cordeirópolis o secretário nacional 
de Mobilidade Urbana, do Ministério das 
Cidades, Dênis Andia, e o presidente es-
tadual do MDB de São Paulo, Rodrigo 
Arenas, além de prefeitos de outros muni-
cípios, empresários e vereadores.
Assessoria do MDB de Conchal

Exemplo de garra: GCM 
Luna luta contra o câncer 

de mama e através de 
atividade física consegue 

excelente recuperação

A GCM (Guarda Civil Municipal) con-
chalense Maria José dos Santos 

Luna, de 43 anos, popularmente conheci-
da como Luna, está conseguindo superar 
seu tratamento contra o câncer de mama 
através da atividade física. Ela participa 
constantemente de corridas de pedestres e 
já tem uma coleção de medalhas e, lógico, 
é fã de carteirinha da academia. “Eu pego 
firme na atividade física, e foi assim que 
descobri que estava com dois nódulos, 
um em cada seio, sendo apenas um ma-
ligno”, contou.
A valente GCM chegou a Conchal com 1 
ano e meio, veio com a família da cidade 
de Missão Velha, Ceará. “Sou uma con-
chalense adotada”, brincou. Ainda está 
solteira e não tem filhos, apenas namora. 
“Gosto de tomar uma cervejinha, agora 
sem álcool, com autorização médica”, 
explicou.
Segundo Luna, em janeiro de 2023 passou 
pelo médico durante exames de rotina e 
foi solicitado exame de ultrassonografia, 
e por isso foi até o CEMEC e protocolou 
o pedido. Depois de 5 meses ainda não ti-
nha sido chamada para realizar o tal exa-
me, mas por conta de uma inflamação no 
cotovelo por excesso de exercícios físi-
cos, teve que solicitar exame para tal pro-
blema, foi quando o pessoal do CEMEC 
decidiu incluir na tarefa a ultrassonogra-
fia que estava parada aguardando na fila. 
“Foi até bom que demorou para fazer 
o ultrassom, porque se eu tivesse feito 
na época da solicitação talvez não teria 
diagnosticado o problema”, argumentou 
Luna dizendo que acabou sendo benefi-
ciada porque conseguiu identificar a do-
ença ainda no começo.
Em setembro do ano passado saiu o resul-
tado e constou que estava com os nódulos. 
“Eu tinha conversado com uma amiga e 
ela me disse que o nome do nódulo mais 
perigoso é Birads 4, então fiquei atenta. 
Quando abri o resultado vi lá alguma 
coisa 4, pronto, perdi o chão e não sei 
como consegui dirigir até a minha casa”, 
disse completando: “Mas também só foi 
nesse dia, me peguei a Deus, me ajoelhei 
e perguntei o que estava acontecendo”.
A GCM também contou que o médico 
deu a dica afirmando que ela tinha que ter 

fé porque a problema tinha solução. “O 
médico me disse para ter fé e me apegar 
a Deus, a uma religião, porque é impor-
tante a gente se apegar a algo espiritual 
nesses momentos”, afirmando que seguiu 
à risca a recomendação.
A guerreira Luna comemorava cada qui-
mioterapia feita com a conquista de uma 
medalha em corrida de pedestres, e com 
isso está fazendo uma coleção.
Ainda de acordo com a agente, acha que 
o tratamento deu resultado e que não tem 
mais o nódulo, porém, vai ter que fazer 
cirurgia para a retirada de parte do local 
em volta do tumor. “O médico disse que 
não tem como escapar da cirurgia por-
que é protocolo, então vai ser retirado só 
aquele local em volta onde estava o nó-
dulo para garantir que não fique alguma 
célula contaminada”, detalhou.
A última quimioterapia acontecerá dia 11 
de junho próximo e ela está confiante que 
não tem mais qualquer problema. “Dia 11 
de junho saberei se o nódulo foi elimina-
do, e eu acho que sim, mas não escaparei 
da cirurgia, tenho ciência disso”, escla-
receu Luna contando que a cirurgia não 
é tão agressiva como a que faz a retirada 
da mama, o que os médicos chamam de 
mutilação. Dia 11 ela termina o ciclo de 
16 quimioterapias, sendo 4 vermelhas e 
12 brancas. Lembrando que nesse período 
ela participou de 8 provas de corrida de 
5km e, uma delas, em Limeira, que tinha 
o percurso de 10 km.
Dicas da Luna: “Sinta seu corpo, ouça 
seu médico, reveja seus conceitos e vá 
além do seu tempo. Vida plena é o seu 
direito! Seu corpo é seu abrigo, por isso 
não deixe de cuidar dele com muito amor. 
Faça o autoexame e previna-se contra o 
câncer de mama. Diagnóstico tratado na 
fase inicial as chances de cura são de até 
90%”.
Resumindo, A GCM Luna é um exemplo 
de superação e afirmou que a atividade 
física, acompanhada de boa alimentação, 
mais a fé em Deus, é o principal tratamen-
to. “Na verdade, como disse o médico, o 
psicológico é tudo, a gente tem que con-
trolar, porque senão a situação não fica 
boa”, finalizou.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Empresa prometida ainda   
não Chegou; Vereador Rogério 

Piru cobra explicações

“Há anos uma empresa do ramo de 
alimentos anunciou sua intenção de 

se instalar em nosso município, trazen-
do empregos e desenvolvimento. No en-
tanto, até o momento, nada aconteceu”, 
disse o vereador Rogério Piru (AGIR) 
indignado.
Durante a última sessão o vereador ques-
tionou na tribuna a demora e pediu expli-
cações à empresa e ao prefeito. “O che-
fe do executivo disse na sua campanha 
passada que a empresa viria pra Con-
chal, cadê?”, perguntou irritado.
“Gostaria de saber se o chefe do executi-
vo se esforçou para trazer a empresa pra 
Conchal, pois as eleições municipais es-
tão aí e com certeza terá candidato que 
irá subir no palanque para se promover 
com novas promessas”, destrinchou Piru.
“Ando pela cidade e muitas pessoas me 
abordam sobre o assunto. Sabemos do 
impacto positivo de empresas em nossa 

cidade. Nas cidades vizinhas vemos vá-
rias empresas se instalando e Conchal 
nada”, questionou um morador.
“Fica aqui registrado a cobrança mi-
nha e da população para que o prefei-
to e a empresa nos informem sobre as 
medidas que estão sendo tomadas para a 
concretização da instalação da empresa 
em nossa querida Conchal”, destacou e 
insistiu o vereador.
Rogério é um dos vereadores mais atuan-
tes na Câmara Municipal e trabalha para 
o desenvolvimento da cidade, com ações 
focadas, principalmente, em educação, 
saúde, segurança, geração de emprego, 
esporte, cultura e promoção de melhorias 
na vida de quem mora em Conchal.
A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: www.facebook.com/profrogeriopi-
ru e @profrogeriopiru (Instagram).
Assessoria do Vereador Rogério Piru

Prefeitura de Engenheiro 
Coelho parabeniza 

profissionais da educação 
pelo trabalho excepcional

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
através da Secretaria de Educação, 

vem a público parabenizar todas as coor-
denadoras, vice-diretoras, diretoras e co-
zinheiras das nossas escolas, creches e do 
Projeto Educar. Estes profissionais, com 
dedicação e carinho, preparam diariamen-
te refeições deliciosas e nutritivas para os 
alunos da rede municipal de educação.
As refeições escolares são elaboradas com 
todo cuidado, garantindo a qualidade e o 
bem-estar das nossas crianças. Abaixo, 
destacamos algumas publicações das es-
colas, creches e do Projeto Educar, mos-
trando as refeições preparadas com tanto 
amor. As imagens refletem o empenho e 
a competência dessas profissionais, que 
merecem todo o nosso respeito e admira-
ção.
Combate à Desinformação
Estamos entrando em um período em que 
algumas “fake news” (notícias falsas) 
estão sendo disseminadas, desinformando 
a população. É crucial que, neste momen-
to, as pessoas de bem não sejam engana-
das por essas informações falsas. Com-
partilhar a informação correta e estar ao 
lado da verdade é fundamental para toda 
a comunidade.

Atividades Desenvolvidas pela Equipe 
Gestora
Além da merenda escolar, confira algu-
mas das atividades desenvolvidas pela 
equipe gestora. Essas iniciativas são es-
senciais para o desenvolvimento integral 
dos alunos, proporcionando um ambiente 
educativo de qualidade e enriquecedor.
Acesse os links abaixo para ver de perto o 
excelente trabalho realizado nas unidades 
escolares, creches e no Projeto Educar:
• https://www.facebook.com/share/2rP-
JuawAQmuNn8uS/?mibextid=qi2Omg
• https://www.facebook.com/share/p/
mNRE7MMwoNaqfoPg/?mibextid=-
qi2Omg
• https://www.facebook.com/share/p/
fZLz7zxhyK9zDaJM/?mibextid=qi2Omg
A Prefeitura de Engenheiro Coelho agra-
dece a todos os envolvidos no processo 
educativo e reforça seu compromisso com 
a transparência e a veracidade das infor-
mações. Continuamos juntos na missão 
de oferecer uma educação de qualidade 
para nossas crianças, respeitando e admi-
rando o trabalho de todos os profissionais 
da educação.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Reunião Extraordinária 
acontece na Câmara de 
Engenheiro Coelho para 
debater ações relativas 

ao “Maio Laranja”

A Comissão de Educação, Cultura, 
Assistência Social, Lazer e Turis-

mo da Câmara Municipal de Engenhei-
ro Coelho, através de sua presidente, 
Vereadora Flávia Guimarães Lima, re-
alizou na data de hoje, reunião extraor-
dinária, com o propósito de debater as 
ações realizadas pelo Poder Executivo 
Municipal frente ao mês “MAIO LA-
RANJA”, que tem por objetivo traba-
lhar e sensibilizar a população quanto 
a importância do combate ao abuso e 
exploração sexual de crianças e ado-

lescentes. Estiveram no evento diver-
sas lideranças do município, mostran-
do o comprometimento de todos com o 
problema.
Os Vereadores Flávia Guimarães Lima, 
Domingos Franco de Oliveira Neto e 
Salvador Figueredo de Souza, mem-
bros da referida comissão, agradecem a 
participação de todos, e reforçam a ne-
cessidade de termos políticas públicas 
efetivas diante da causa.
Assessoria da Câmara Municipal de 
Engenheiro Coelho

Prefeitura de Engenheiro Coelho 
apoia o “MAIO LARANJA” e 
disponibiliza os números dos 

telefones para denúncia
Exploração sexual infantil é crime: 

DENUNCIE

Durante o mês de maio, conhecido 
como “MAIO LARANJA”, é re-

alizado o combate à exploração sexual 
infantil no Brasil. Precisamos conversar 
sobre a violência sexual contra crianças e 
adolescentes aqui em Engenheiro Coelho, 
pois a cada hora, três crianças são abu-
sadas no Brasil. Alarmantemente, 80% 
desses crimes ocorrem em ambiente 
familiar, e apenas 2% dos abusos são 
denunciados.
Dados da Secretaria de Direitos Humanos 
revelam que cerca de 51% das crianças 
abusadas no país têm entre 1 e 5 anos de 
idade. Anualmente, 500 mil crianças e 
adolescentes são explorados sexualmen-
te no Brasil, e estima-se que apenas 7,5% 
dos casos sejam denunciados às autorida-
des, indicando que os números reais são 
muito maiores.
Em Engenheiro Coelho, a Prefeitura Mu-
nicipal, juntamente com a Assistência 
Social, Fundo Social de Solidariedade, 
CRAS, SCFV (Serviço de Convivência 
e Fortalecimento de Vínculo) e o Conse-
lho Tutelar, apoia a campanha nacional e 

disponibiliza números de telefone dos ór-
gãos para que a comunidade possa fazer 
denúncias de exploração sexual infantil.
Para que esta ação seja bem sucedida, pe-
dimos à comunidade coelhense que parti-
cipe da campanha. Se souber de qualquer 
caso de exploração sexual infantil, denun-
cie nos números e instituições abaixo. Sua 
denúncia pode proteger uma criança!
• CONSELHO TUTELAR - Rua Za-
carias Barboza de Oliveira, 84, Pq. das 
Indústrias - Fone: (19) 3858-9801
• DEPARTAMENTO DE PROTE-
ÇÃO SOCIAL ESPECIAL E ESCUTA 
ESPECIALIZADA - Rua Ver. Adolfo 
Ninptz, 222 - Jardim América - Fone: 
(19) 3857-7152
• Polícia Militar (PM): 190
• Guarda Municipal (GCM): 153
• Polícia Civil: (19) 3857-9380
• Disque Direitos Humanos: 100
Juntos, podemos combater a exploração 
sexual infantil. Faça a sua parte e denun-
cie!
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Águas de Estiva Gerbi inaugura  
Estação de Tratamento de Esgoto

Unidade faz parte das obras previstas no contrato de concessão.              
A estação trata agora 100% do esgoto da população estivense

A concessionária Águas de Estiva 
Gerbi inaugurou na sexta-feira, dia 

24, a Estação de Tratamento de Esgoto 
(ETE). A unidade fica no bairro Potreiro 
das Anhumas e faz parte das obras pre-
vistas no contrato de concessão firmado 
em 2019.
Com investimento de milhões de reais a 
obra conta com um moderno e eficiente 
sistema de tratamento de esgoto e tem 
como objetivo garantir a sustentabili-

dade e preservação do meio ambiente. 
Além disso, há no local uma área para 
futura ampliação da ETE, considerando 
que, a cidade segue crescendo com no-
vos bairros surgindo e novos moradores 
se instalando no município.
A cerimônia para oficializar a inaugu-
ração aconteceu às 10 horas, no local 
da estação, com a presença da Prefeita 
Cláudia Botelho, representantes do le-
gislativo, diretores do grupo Terracom, 

colaboradores e também sociedade ci-
vil.
Para a prefeita de Estiva Gerbi, Cláudia 
Botelho, é um orgulho dizer que Estiva 
Gerbi trata hoje 100% do esgoto, “tive-
mos a coragem de pensar grande, pen-
sar no futuro, na população, no meio 
ambiente, é um orgulho chegar ao fim 
do meu segundo mandato com a sen-
sação de dever cumprido. Estiva agora 
tem água de qualidade e esgoto 100% 

tratado, é um marco na história da ci-
dade e um legado que deixo para as fu-
turas gerações”.
Já o diretor técnico operacional da Ter-
racom concessões, Fernando Evanyr, a 
sensação é de “missão cumprida”. Ele 
ainda aproveitou para destacar a moder-
nidade e qualidade da operação, fato que 
reforça o compromisso com a cidade.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Estiva Gerbi


